

NOMBRE DEL ALUMNO:

Nayeli Hernández Pérez

NOMBRE DEL PROFESOR:

Romelia de León Méndez

LICENCIATURA:

Enfermería

MATERIA:

Enfermería comunitaria

CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:

7 “ A ” Escolarizado

NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO:

“Ensayo “Enfermería comunitaria conceptos y ámbito de estudio, aspectos didácticos, y procesos de enseñanza

En el contenido de este trabajo se enfoca en la enfermería comunitaria desde su concepto, los objetivos que tiene esta disciplina, que beneficios ofrece tanto a él profesional de salud como a los ciudadanos, la enfermería comunitaria es indispensable y más adelante explicaremos de manera más amplia el porqué de su importancia además explicara los roles y objetivos que tiene y todo lo que el enfermero puede realizar para que esto se lleve a cabo.

La enfermería comunitaria va muy relacionada con una la salud publica ya que estas dos se enfocan en la población o comunidades pues hay muchas similitudes en cuanto a los objetivos pues se enfoca en el promover, prevención, enseñar a las personas de una comunidad para reducir ciertos problemas que hayan en dicha comunidad y de esta forma poder tener buenos resultados y que los problemas sean menos.

También te presentara la forma en que el alumno puede obtener mayor conocimiento en diferentes ámbitos, hará incapie en las diferentes estrategias que hay para poder aprender de una forma más rápida y que resultados ofrecen estas estrategias.

Tanto como las estrategias individuales donde la misma persona hace crecer su propio conocimiento en base a su esfuerzo, y las estrategias grupales que es un modo de enseñanza muy distinto al individual que más adelante se explicara , pues ambas ofrecen ventajas importantes para el propio estudiante pero ambas ofrecen un amplio conocimiento

ENFERMERÍA COMUNITARIA

Es una disciplina en donde el personal de enfermería aplica todo su conocimiento teórico así como también el enfermero implementa algunas habilidades que posee en cuanto a la práctica de enfermería que son aplicadas en la comunidad con un objetivo preciso.

- ♥ Promover mantener y restaurar la salud de la población o comunidad.
- ♥ Cubrir las necesidades de salud en la población
- ♥ Promover la importancia de ciertos cuidados
- ♥

La aplicación de los cuidados puede ser de manera directa o indirecta hacia familias, individuos y a la propia comunidad en conjunto, esta disciplina va de la mano junto con salud pública ya que se enfoca en la población en general al igual que enfermería comunitaria por lo tanto se relacionan estos términos.

Enfermería comunitaria es la responsable de la salud de la población ya que este se enfoca en identificar las necesidades y los problemas de salud que existen en dicha comunidad existen roles de actitud.

Enfermería comunitaria posee varios principios donde la educación sanitaria para ello es un instrumento indispensable para el trabajo, dentro de esta disciplina se debe de promover la participación comunitaria para poder trabajar bien con la población además hay una responsabilidad grande sobre la enfermería comunitaria ya que se debe de plantar como la defensora de los valores para evitar desigualdades y fomentar buenos valores.

Enfermería comunitaria se encarga de promover cuidados así como roles de actitud que el personal de enfermería debe de tener: asesor, promover, coordinar, impulsar.

Los aspectos didácticos aquí se emplean las diferentes estrategias que puedan haber para que al estudiante le resulte más fácil poder comprender e interpretar mejor los temas, algo muy fundamental son las metodologías individuales ya que permiten a el estudiante pueda desenvolverse y de esa manera poder desarrollar su máximo potencial, la importancia en realizar los trabajos o tareas individuales emplea sus habilidades lo que

permite que sea más observador , analiza de forma más detallada , comparación entre otros.

Waldow hace referencia que aprender es un acto individual y no depende de nadie más que se basa en los resultados o en las respuestas ante procesos cognitivos individuales pero en base a estas respuestas el alumno o persona construyen representaciones mentales es decir se comienzan a construir nuevos conocimientos que después se pueden aplicar en diferentes situaciones todo esto dependiendo del contexto en que fueron aprendidas.

Por otro lado cuando el alumno no puede realizar un trabajo o tarea por si solo entonces es ahí donde se emplean estrategias es decir aquí entran las estrategias grupales donde promueven beneficios para ambos ya que por medio de esta estrategia se construyen conocimientos nuevos.

Así como también permite un mejor desarrollo en cuanto a la cooperación y el trabajar en equipo permite que el alumno tenga una mejor comunicación con sus compañeros se implementan valores, es por ello que trabajar en equipo debe de ser una responsabilidad de cada uno de los integrantes para que juntos puedan alcanzan su objetivo además el trabajar de esta manera ayudas a el otro compañero en cuanto a reforzar aún más su conocimiento.

El trabajo individual y el colectivo se complementa junto con la práctica ya que aquí es donde pone todo lo aprendido y en base a estas prácticas va aumentando su conocimiento y ayuda a tener más experiencia es aquí donde el estudiante busca desarrollar su potencial en cuanto a sus conocimientos y habilidades en cuestión de su profesión

En conclusión con este trabajo la enfermería comunitaria es importante ya que por medio de esta el personal de enfermería tiene la responsabilidad de enseñar y sobre todo promover a los ciudadanos de una población lo relacionado con el cuidado de la salud así como también la prevención, como ya bien se mencionó el enfermero u otro profesional de la salud puede llevar esta promoción hacia las personas ya sea de manera directa o indirecta. además vimos lo importante que es el trabajar con tareas individuales las grandes ventajas que trae a el alumno ya que permite esforzarse aún más y en base a ello obtiene más conocimiento , así como también es bueno implementar estrategias como el trabajo en equipo cuando la persona no pueda desarrollar un trabajo por si solo esto es lo más bueno porque de esta manera obtiene más conocimientos por las diferentes opiniones y como ya se mencionó también se trabajan varios valores que a lo largo de la vida ayudan a la persona para poder trabajar mejor.